



## Gobernador Roger Guevara reconoció labor de mujeres líderes de la región

*Se reconoce el trabajo de artesanas, docentes, agricultoras y escritoras de las 13 provincias*

*Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas*

El gobernador regional Roger Guevara Rodríguez entregó reconocimientos a 32 mujeres líderes de toda la región. La importante ceremonia tuvo como escenario el auditorio del Gobierno Regional de Cajamarca, en el que también estuvieron presentes la vicegobernadora Magda Farro y la subgerente de Desarrollo Social Fanny Godoy.

"Gracias por ser mujeres referentes en sus localidades, reconocemos su esfuerzo y trabajo en favor del desarrollo de nuestra región" indicó el mandatario regional. La actividad está enmarcada en la celebración del día del trabajo y se reconoció la labor de mujeres ronderas, artesanas, poetas, ingenieras, docentes, agricultoras, obstetras, enfermeras, bomberos entre otras.

"No podemos dejar de reconocer su trabajo, el protagonismo de cada una de ustedes demuestra que cada día se van empoderando para hacer los cambios en nuestra sociedad" aseguró Magda Farro Sánchez, vicegobernadora regional.

Desde la gestión regional se buscan espacios que ayuden a mostrar los trabajos de las mujeres emprendedoras, asimismo la política de prevenir y evitar casos de violencia. "A través de la gerencia de Desarrollo Social realizaremos la entrega de indumentaria para la mujeres de la compañía de bomberos N°159 – Baños del Inca, ello consta de overoll, pantalón, polo, casco, capucha ignífuga, guantes para incendio, borceguíes, zapatos punta de cero" puntualizó Fanny Godoy Boy.